

Cuba et la France ratifient leur volonté d'élargir leurs relations



La Havane, 9 juin (RHC)- Le vice-Premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a évoqué ce mardi avec le ministre français du Commerce extérieur, Franck Riester, l'intérêt de développer les liens politiques et économiques entre Paris et La Havane.

Au deuxième jour de sa visite en France, Ricardo Cabrisas et son hôte ont passé en revue les principales questions de l'agenda bilatéral, notamment les investissements et la coopération.

Au cours des entretiens, ils ont souligné le potentiel existant pour développer et diversifier les relations dans des domaines d'intérêt mutuel, signale un communiqué de l'ambassade de Cuba en France.

Franck Riester, qui copréside la Commission économique et commerciale franco-cubaine, a réaffirmé le rejet par la France du blocus imposé par les États-Unis à notre pays depuis plus de six décennies.

Il a également assuré le soutien du gouvernement aux entreprises françaises engagées dans divers projets de coopération avec le pays caribéen.

Ricardo Cabrisas s'est également entretenu mardi avec Emmanuel Moulin, directeur général du Trésor et président du Club de Paris.

A cette occasion, le vice-Premier ministre était accompagné de l'ambassadeur de Cuba en France, Elio Rodriguez, et de la directrice générale de l'économie au ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Yamila Fernandez.

La visite de Ricardo Cabrisas à Paris vise à renforcer les relations bilatérales. Celles-ci ont reçu un nouvel élan au début du mois de décembre dernier, avec la célébration de la 5e session de la Commission économique et commerciale, un forum qui s'est tenu par visioconférence en raison du Covid-19.

La France fait partie des 10 premiers partenaires commerciaux de Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260140-cuba-et-la-france-ratifient-leur-volonte-delargir-leurs-relations>



Radio Habana Cuba